

# おおくらだより



令和6年5月29日

(文責) 北九州市立大蔵小学校

校長 増田 知夏子

## 【学校教育目標】

「心身ともに健康で、知・徳・体の調和のとれた自主的で実行力のある児童」の育成

## スローガン「心を一つにし 勝ち負けに関係なく 全員で思い出をつくろう」

5月26日(日)、心配された天気も見事に吹き飛ばして快晴の中、運動会を開催することができました。お忙しい中、多くの保護者の皆様に見守られる中、子どもたちは元気いっぱい力の限りを出し切ることができました。本当にありがとうございました。

練習期間中は、1週目は肌寒い日が続き、2週目は暑い日が続き、と、気温の上下に心配もしりましたが、子どもたちは練習に集中していました。また、気持ちいが緩む日もありましたが、上手に切り替えながら本番を迎えることができました。ご家庭でも多くのサポートやフォローをしてくださったことと思います。本当にありがとうございました。運動会は終わりましたが、この2週間で培った「団結力」「自立心」「自律心」などを今後の生活に活かせるよう、教職員一同指導してまいります。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

※正門横に花壇があります。サツキや桜が植えられていますが、  
運動会前に本校OBの方が平日にもかかわらず、草刈りに来てくださいました。  
この場を借りてお礼を申し上げます。

暑い中、ありがとうございました(^\_^)

## § 6年生の感想より §

- 今日の運動会に向けて今まで成功できるか考え、学校の中での生活を変えようとして過ごしてきました。そのおかげでみんなで話し合ったり、自分の力で考えたりできるようになりました。運動会当日はとてもドキドキしていました。それでもがんばってすべての種目をやり遂げられたのでよかったです。最後だったけど、今までで一番楽しい運動会でした。これからみんなで考えた言葉をどんどんいかして行って、今までで一番良い六年一組のクラスにしていきたいです。
- 私は今までの運動会は一度も勝ったことがありませんでした。今年こそは絶対に勝ちたくていろんなことに全力で毎日がんばりました。日頃のあいさつから見直して企画委員会委員長として代表委員会の司会などもがんばりました。と中、怒られることも多かったけど、全力でいろんなことに取り組んで本番勝つことができたのでとてもうれしかったです。つな引きは、最後赤が負けても絶対に勝ちたかったので、昨日、お父さんと妹と特訓をしました。お守りも作り、ずっとポケットに入れていました。結果、勝つことができたのでとてもうれしかったです。これからも学校のリーダーとして、全校をまとめ、ふだんの生活でもきまりを守り、考動(こうどう)していきたいです。  
(続きます)

- うんどう会がありました。ぼくはリレーをがんばったよ。うまくバトンがわたせたよ。楽しい思い出ができたよ。
  - たくさんおこられました。ダンスのこまかい動きや1, 2, ③でピタッと止めるなど、今日までの2週間、昼休みも使って練習したおかげで、おうちの人を感動させられるダンスや競技ができたと思います。今日が6年生にとって最後、1年生にとっては最初の運動会で、みんなが楽しめたと私は思います。今回のスローガンどおり、みんなで心をつなげたのがうれしいです。今後は色々な仕事を任せてもらえる6の1でありたいし、みんながハッピーになれるようなクラスにしていきたいです。
  - 今日までにたくさんの練習をし、成長してきました。リレーの練習では順番を工夫し、バトンパスの練習とスピードを高める練習をしました。つな引きの練習では、つなを引くフォームを工夫し、かけ声やつなを引く方向の練習をしました。グレイテストショーでは、「動」と「静」を使い分けることが大切でした。練習を通じて学んだのは「仲間と助け合うこと」です。リレーもつな引きもダンスもすべて一人ではできません。さらに言えば、この運動会も一人だけでは作りあげられませんでした。たくさんの方の協力があったからこそつくりあげることができたのです。これからもこの気持ちを忘れることなく、クラスとして、理想の6年生へ一歩一歩確実に踏み出していきたいです。
  - 運動会に向けて、まず、5・6年生がめあてに決めていた「姿で見せる」を達成するために、練習からテキパキ動いたり、切り替えを早くするなど、クラス全体で意識をしたのでクラスの成長を実感しました。これからも「姿で見せる」を続けていきたいです。また、運動会で頑張りがかったことは係の仕事です。理由は、かげで運動会を盛り上げながら表でも盛り上げたからです。運動会当日、かげで盛り上げながら表でも盛り上げることができたので、仕事の役目を果たせたかなと思います。
  - 小学校生活最後の運動会で楽しく過ごしてきました。怒られたことはあったけど、最後はきちんと責任をもって運動会を終わらせられたのでよかったです。大変なことはあったけれども楽しい思い出があったこともあるし、自分は、給食中や休み時間に声掛けしたりして、最初よりも成長できて自分はうれしいです。そして、これからは、低学年、中学年のお手本になりたいです。大蔵小のお手本としてこれからも頑張っていきたいです。
- 🌸 運動会までの日々の中で子どもたちは、多様な他者の意見を尊重する態度や、自己の役割や責任を果たそうとする態度、みんなのために進んで働こうとする態度、互いのよさや可能性を大切にして発揮する態度などの自身の大きな成長に気づきました。運動会では、スローガンの通り、全員が全力を出し切ることに、苦手なことにも一生懸命に取り組むことが大切だと伝えてきました。小学校生活をどのように過ごすかは自分次第です。多くを教え、導いていきますが、その中から判断して決めていくのはそれぞれです。よりよく判断できる心を育て、最後は自分で決める！という信念をもってほしいと願っています。

🌸 6月も 早寝 早起き 朝ごはん！